

## Publikationen von Islam Qerimi (Auswahl)

*Bahtiri, Bedri & Qerimi, Islam*, Mediation as a Way of Alternative Resolution of Disputes in Kosovo, (Iliria International Review, 7 (1), 2014

*Bedri Bahtiri & Islam Qerimi*, Vermittlung und Versöhnung als alte Phänomene unter Albanern, DIE WIRTSCHAFTSMEDIATION – FACHMAGAZIN FÜR UNTERNEHMEN UND ÖFFENTLICHE VERWALTUNG, 2014

*Qerimi, Islam*, Informelle Konfliktschlichtung nach albanischem Kanun. Eine rechtsvergleichende Analyse zum alten Kanun und modernen Recht, 2023

*Qerimi, Islam*, Gewohnheitsrecht in Albanien: Rolle und Herkunft des Kanun bei den Albanern, 2022

*Qerimi, Islam & Maloku, Ahmet & Maloku, Elda*, Customary Law and Regulation: Authenticity and Influence, Journal of Governance and Regulation / Volume 11, Issue 4, Special Issue, 2022

*Qerimi, Islam*, Special Institutes of the Kanun of Lekë Dukagjini and its Application in Contemporary Time Among the Albanians, Zbornik Pravnog fakulteta Sveučilišta u Rijeci, 2020

*Qerimi, Islam & Bahtiri, Bedri*, Alternative Sanktionen im kosovarischen Strafrechtssystem. Alternative Strafen, Diversion, Mediation und Erziehungsmaßnahmen, Zeitschrift für die gesamte Strafrechtswissenschaft 128(4), 2017

*Qerimi, Islam*, Legal comparison of the Kosovo and Austrian Criminal Law System with a special emphasis on diversity measures, European Journal of Economics, Law and Social Sciences IIPCCL Publishing, Graz-Austria, 2019

*Qerimi, Islam*, Mediation in Österreich, Journal, Polizei - Newsletter - Verantwortlich: Prof. Dr. Thomas Feltes, Bochum, 2013 ([http://www.polizei-newsletter.de/documents/2013\\_Qerimi\\_Mediation\\_in\\_Osterreich.pdf](http://www.polizei-newsletter.de/documents/2013_Qerimi_Mediation_in_Osterreich.pdf))

*Qerimi, Islam* (Rezension), *Nina Florack*, Transnationale kriminelle und terroristische Netzwerke. Ein Vergleich der Netzwerkstruktur der Albanischen Mafia mit der Jemaah Islamiyah Verlag Dr. Köster (Berlin ...), Polizei - Newsletter - Verantwortlich: Prof. Dr. Thomas Feltes, Bochum, 2013 ([https://www.polizei-newsletter.de/books/2013\\_QerimiTransnationaleNetzwerke.pdf](https://www.polizei-newsletter.de/books/2013_QerimiTransnationaleNetzwerke.pdf))

*Qerimi, Islam & Qerimi, Mejreme*, Praktisches Beispiel aus der Familienmediation, 2012

*Qerimi, Islam*, Die Institutionen der Rache und der Blutrache bei den Albanern, Journal, Polizei - Newsletter - Verantwortlich: Prof. Dr. Thomas Feltes, Bochum, 2009, ([https://www.polizei-newsletter.de/documents/2009\\_Qerimi\\_Kanun.pdf](https://www.polizei-newsletter.de/documents/2009_Qerimi_Kanun.pdf))